

## L'indécise

Après plus d'un an d'absence dans cette chaleureuse famille,  
Me revoici pour votre plus grand plaisir, ou votre plus grand désespoir...  
Je vous avais lâchement abandonné, mais après mure réflexion,  
Je savais que ma place était dans cette famille!

Et donc, pour me faire pardonner de vous avoir abandonné,  
Voici une petite guindaille, rien que pour vous, parce que dans la famille, on aime ça!

Je m'engage dès lors à servir la famille de mon mieux,  
D'essayer de faire taire Jetdail dans ses grands délires,  
Et d'apprendre à mieux connaître ces nouveaux filleuls et ami  
Qui m'ont l'air plus que déjantés et bien sympatiques!

Je me suis absentée, je me suis dérobée,  
Alors, j'accepterai toute les pénitences méritées  
Que vous pourriez me donner!  
Mais pas trop quand même hein! :D  
Car autant Jetdail aime apparemment s'en ramasser, il aime encore plus en donner!  
Alala, cher Killan, quelle idée d'avoir fait de lui Meilleur Ami de la famille!?

Enfin, pour terminer, je ne peux que remercier ce cher Chef de Famille pour m'accepter à nouveau  
parmi vous!